KGS Goldstraße Goldstr. 7-9 47051 Duisburg 0203 – 29 88 77 58 www.kgs-goldstrasse.de



Januar 2025

Monatsinformation Februar

Liebe Eltern der Goldschule,

so schnell ist der erste ereignisreiche Monat des neuen Jahres vergangen und auch das erste Schulhalbjahr neigt sich nun dem Ende zu. Frau Abel wird als neue Kollegin an unsere Schule kommen. Wir freuen uns sehr über den Zuwachs und wünschen ihr einen guten Start an der Goldschule. Die Schule wird in diesem Jahr 160-jähriges Schuljubiläum. Wir feiern am 27.06. um 14 Uhr ein großes Schulfest, bitte Termin vormerken.

Hier nun wichtige Termine im Februar:

> 03.02-07.02 Halbjahreszeugnisse Klasse 3 und 4

Die Klassen 3 und 4 erhalten heute ihr Halbjahreszeugnis. Bitte geben Sie die unterschriebene Kopie so schnell wie möglich wieder mit in die Schule, um das Originalzeugnis zu erhalten. Denken Sie auch daran, Ihrem Kind eine geeignete Transporthülle dazu mitzugeben.

- > 06.02. Sozialkompetenztraining 2a
- 07.02. Schülerparlament
- 13.02. Sozialkompetenztraining 2a
- 14.02. Theaterstück Dornröschen

> 10.-14.02. Anmeldetermine zur weiterführenden Schule

Wir bitten die Eltern der 4. Klassen an die Anmeldetermine zur weiterführenden Schule zu denken. Beachten Sie bitte, dass es <u>keinen</u> Nachmeldetermin gibt. Denken Sie vor der Anmeldung auch bitte über einen Zweitwunsch nach, den Sie bei der Schule an der Sie anmelden angeben müssen. Die Zeiten für die Anmeldung entnehmen Sie bitte bei der jeweiligen weiterführenden Schule.

≥ 20.02. Sozialkompetenztraining 2a/4a, Kirche K3/4

24.02.-26.02. Klassenfahrt Jahrgang 3

Die Löwen und Bienen gehen auf große Fahrt. Wir wünschen allen Teilnehmern tolle Momente und eine gute Zeit.

> 27.02. Karneval

Es ist wieder soweit! Unser alljährlicher Schulkarneval findet statt. An diesem Tag gibt es in der ist die Goldschule ein großes Karnevalsfest. Ihre Kinder sollen an diesem Tag verkleidet in die Schule kommen

und können gespannt auf die Kostüme des Goldschul-Teams sein. Es findet ein buntes Programm in den Klassen statt. Bitte denken Sie daran, dass die Kinder keine Spielzeugwaffen mit in die Schule bringen dürfen, wir möchten doch friedlich feiern. Das bunte Treiben beginnt um 08:10 Uhr auf dem Schulhof (kein offener Anfang) und wird gegen 11:45 Uhr enden! Bitte achten Sie mit auf die Gegenstände, die die Kinder von zu Hause mitbringen.

28.02. beweglicher Ferientag – keine Schule

Kranke Kinder:

Im Moment ist wieder einiges im Umlauf, Sie haben bestimmt mitbekommen, dass eine mächtige Krankheitswelle anrollt, vor allem Erkältungen und Magen-Darm-Erkrankungen gehen herum. Dies betrifft vor allem die Kinder, aber auch die KollegInnen hier im Haus. Daher eine dringende Bitte von meiner Seite aus: sollten Sie Anzeichen einer Erkrankung Ihres Kindes feststellen, schicken Sie das Kind bitte nicht in die Schule.

Es ist für kranke Kinder ausgesprochen unangenehm, einen langen Schultag aushalten zu müssen. Derzeit telefonieren wir ständig und um Abholung bitten, fiebernde und sich übergebende Kinder stehen in der Verwaltung, diese ist nicht immer besetzt. LehrerInnen müssen während des Unterrichts anrufen, teilweise sind Telefonnummern nicht mehr korrekt. Weiter besteht die Gefahr, dass die Viren und Bakterien an andere Menschen weiter gegeben werden. Bitte: kranke Kinder gehören nicht in die Schule! Bitte teilen Sie uns neue Telefonnummern umgehend mit.

Kennen Sie schon unsere Homepage? Hier finden Sie aktuelle Termine, Übersichten, eine Fotogallerie, Aktuelles und Informationen aus und über die Schule. Auch der Monatsbrief wird hier regelmäßig veröffentlicht. Stöbern Sie doch mal durch unsere Seite: www.kgsgoldstrasse.de

Sollte ich an dieser Stelle etwas vergessen haben, erfahren Sie dies sicher wieder über IServ. Ich wünsche Ihnen und den Kindern einen schönen Februar! ©

Herzliche Grüße

Isabella Sauerbrey, kommissarische Schulleiterin